

Deportes

4

años cumplirá Renato Ramos al mando del cuadro minero.

Bruno Rozas Hinayado
 contacto@diarioconcepcion.cl

Con la mirada puesta en la temporada 2026 y con el objetivo de ascender, Naval de Talcahuano y Lota Schwager comienzan a mover sus piezas. Ambos históricos elencos ya empiezan a mostrar señales claras de cómo encararán el año.

En el puerto de Talcahuano, el "Ancla" dio a conocer oficialmente la conformación de su nuevo cuerpo técnico para la temporada 2026 en la Tercera División A. La presentación se realizó bajo la conducción del presidente Edgardo Venegas, quien retorna a la testera de la institución tras una gestión ampliamente valorada en 2024.

Desde la dirigencia se ha transmitido que el propósito es claro: recuperar el protagonismo y volver a posicionar a Naval en los planos competitivos que históricamente le pertenecen.

El encargado de liderar este proceso será Sebastián Ortiz, quien asumirá como director técnico del primer equipo. El estratega llega a El Morro tras un paso por Fernández Vial, experiencia que incluyó trabajo tanto en el plantel masculino como en la rama femenina.

El proyecto técnico se completa con la incorporación de Marcelo Saavedra como ayudante técnico, profesional que viene de dirigir a la Universidad de Concepción femenina y que suma un importante recorrido tras integrar el staff técnico de Huachipato entre 2022 y 2023.

La preparación física quedará en manos de Raúl Villa, profesional con trayectoria en el ascenso nacional y con pasos previos por el propio Fernández Vial. En tanto, la preparación de los arqueros estará a cargo de un nombre que despierta recuerdos y emociones en la hinchada: José Acevedo.

El exguardameta, recordado por ser el arquero titular en el histórico ascenso navalino de 2008, regresa a la institución tras cumplir funciones similares en el cuadro "Inmortal".

Refuerzos 2026 de Lota Schwager

Lota Schwager también avanza en la consolidación de su proyecto para la temporada 2026, apostando decididamente por la continuidad. El elenco minero confirmó la renovación de Renato Ramos como entrenador principal, quien



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

PENSANDO EN ASCENDER

Técnico nuevo y fichajes: Naval y Lota Schwager afinan sus proyectos para 2026

Ambos clubes apuestan por continuidad y nuevos nombres de cara a la temporada venidera en Tercera A.

afrontará su cuarta temporada consecutiva al mando del equipo desde su llegada en 2023.

Junto a él, seguirá trabajando Roberto Muñoz como ayudante técnico, mientras que Manuel Martínez continuará una temporada más como preparador físico del conjunto de la "Lamparita".

La dirigencia minera también aseguró la permanencia de piezas clave dentro del plantel. El defensor Sebastián Torres renovó su

vínculo y seguirá vistiendo la tricolor en 2026, al igual que el goleador de la temporada 2025, Fabián Neira, quien prolongó su estadía tras convertirse en una de las figuras ofensivas del equipo.

A estas continuidades se suman incorporaciones que buscan reforzar distintas zonas del campo. Uno de los nuevos nombres es Diego Bravo, jugador con pasos por Fernández Vial y Comunal Cabrero, cuya experiencia en la

categoría aparece como un aporte inmediato.

También se integra el volante mixto Juan Ignacio Villablanca Gárate, proveniente de Imperial Unido y con antecedentes en Deportes Valdivia.

El último refuerzo confirmado hasta ahora es Sergio Dilan Alvarado Pérez, defensa zurdo de 22 años formado en las divisiones inferiores de Santiago Wanderers, quien ya tuvo pasos por el plantel profesional y arriba al cuadro minero como una apuesta joven para fortalecer la zaga.

OPINIONES

X @MediosUdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

